

EL MUNDO DE LOS DEPORTES

merced de consignar todo esto en las siguientes líneas:

«Estoy muy orgulloso de mi éxito, pero me hubiera alegrado mucho de medirme con el campeón de vuestro país, el que desgraciadamente, se encontraba indisponible. Vuestros corredores han realizado grandes progresos, pero el corredor Andía, con el que tuve que medirme el año pasado, era superior a ellos. Para nosotros que estamos habituados a correr en hipódromos, el recorrido vuestro resulta forzosamente un poco duro. Vuestra organización ha sido perfecta, siendo imposible equivocarse. Yo doy las gracias muy sinceramente a la municipalidad, y también a vuestra Federación, a la que deseo grandes éxitos por la afectuosa acogida que hemos recibido tanto yo como mis camaradas. También me ha emocionado la caballeridad deportiva de vuestra población, que no cesó de animarme durante toda la prueba, la que ha constituido un gran éxito. Volveré el año próximo con verdadero placer y haré todo lo posible por renovar mi victoria.

Julien Schnellmann, capitán del equipo campeón de Francia de cross country.

El domingo por la noche obsequió la F. A. G. con un banquete a los delegados y corredores franceses y de las federaciones regionales, así como también a los casas guipuzcoanas, banquete que se celebró en el restaurante Rodil.

Asistió la Junta en pleno de F. A. G. y en representación del alcalde lo presidió el teniente alcalde don Javier Peña.

El ágape, al cual fuimos amablemente invitados, transcurrió en medio de la mayor alegría, cosa nada extraña si se tiene en cuenta que predominaba el elemento joven y sano.

Asistió también el gran Morroa, ese formidable atleta elgobarrés, que levanta un sinúmero de veces en cuestión de un minuto una pequeña pildora que pesa nada menos que 125 kilos.

PARTIDOS SUSPENDIDOS

A causa del mal tiempo hubieron de ser suspendidos todos los partidos de fútbol anunciados para ayer, domingo, y entre ellos el organizado por el comité pro-rusos, de San Sebastián.

En Santander

LA REAL SOCIEDAD VENCE AL RACING DE SANTANDER POR 3 A 0

(Impresiones de un donostiarra)

Con un tiempo metido por completo en aguas y viento huracanado, jugóse el domingo pasado, en los campos de sport del Sardinero, el partido concertado entre los primeros equipos de la Real Sociedad de San Sebastián y el Racing Club de la ciudad montañesa.

Los equipos se alinearon en la forma siguiente:

Real. Sociedad: Eizaguirre; Carrasco, Arrate; Benito, Olazola, Amador, Arribalza, Arbide, Barrena, Artola, Tato.

Racing de Santander: Alvarez; Santiste, Fernández; Montoya, Zulieto, Barbera; Diez, Pagaza, Oscar, Ortiz, Salas.

Sale la Real, que juega en contra del fuerte viento, pero a pesar de ello, adaptándose bien a las condiciones del terreno y atmosféricas, lleva a efecto algunos ataques a la puerta montañesa, dando lugar a que intervengan, haciendo una buena defensa, los backs del Racing.

Los santanderinos, ayudados por Eolo, avanzan también, pero Carrasco y Arrate están en un buen día y desbaratan los ataques racingistas. También Eizaguirre hace algunas buenas paradas. En uno de los avances donostiarras, un defensa santanderino incurren en falta en el área de penalty; tirado éste por Arbide, los donostiarras se apuntan el primer tanto.

Poco tiempo después, Barrena, recogiendo el balón que ha rebotado en un

santanderino, remata otro goal de manera impecable, pero a pesar de haber tocado en último término antes de Barrena un contrario, el goal es anulado por offside.

El primer tiempo termina con un goal a cero a favor de los donostiarras.

En la segunda mitad, es la Real Sociedad la que juega a favor del viento, y el dominio que establece es absoluto. En toda la segunda mitad, son contadas las arrancadas de los muchachos del Racing, que se limitan a hacer en todo tiempo un juego defensivo. Esto unido a que el fuerte viento imposibilita el precisar las jugadas, es causa de que la Real Sociedad no haya marcado más goals que los dos que se apuntó; el primero, rematado por Barrena, recogiendo un fuerte «shoot» de Artola que pegó en el guardián, y el otro debido a Artola, que recogió con el pecho el balón, que había reboteado un defensa santanderino, después de un «shoot» de Barrena.

Los del Racing se vieron completamente dominados y desarrollaron un juego en general flojo y poco adecuado al tiempo que hacía.

De la Real puede decirse lo contrario; se amoldó bien al terreno, y en todo momento fue ella la que llevó la iniciativa.

Eizaguirre, en el primer tiempo, hizo magníficas paradas y confirmó la buena forma en que se halla esta temporada.

Arrate, que era el primer partido que jugaba desde hace más de un mes, estuvo seguro, fuerte y demostrando que es el mejor back de la península. Carrasco, muy afortunado.

Los medios actuaron con gran acierto y el trío interior del ataque jugó y combinó extraordinariamente bien. Artola tuvo una tarde espléndida. Los extremos, debido a lo difícil que es jugar en ese puesto con mal tiempo, fueron los más flojos; sin embargo Arrillaga, a pesar de no ser ese su puesto, hizo algunas cosas dignas de encomio.

El árbitro, salvo algunas «coladuras», como la del goal que anuló a Barrena cumplió su cometido con imparcialidad.

En Barcelona

(POR TELEFONO)

Madrid 28, 0-15.

EL BARCELONA F. C. VENCE AL GRADUASI DE YUGO-SLAVIA POR 3 A 0

En el campo del Barcelona F. C. jugóse el segundo partido entre el equipo de este Club y el campeón yugoslavo.

Los dos equipos, que a todo trance querían lograr la victoria, desarrollaron un juego violentísimo, llegando al extremo de que en algunas ocasiones, más que al balón, iban al hombre.

Consecuencia de este juego agravado por las malas condiciones del terreno, pues éste se hallaba encharcado, fué la de que algunos jugadores resultaron lesionados, siendo el que resultó con lesiones de más consideración, el jugador yugoslavo Hops que es, sin duda, el mejor de todo el equipo.

La victoria —y cómo no!— fué de los catalanes, que se apuntaron 3 goals, mientras los orientales no lograron tanto alguno.

El encuentro fué presenciado por enorme público.

En Sevilla

(POR TELEFONO)

Madrid 28, 0-15.

VENCE EL SEVILLA AL VANDERS, DE GIBRALTAR

El domingo por la tarde se jugó el partido entre el Sevilla F. C. y el Club del peñón Wanders.

El encuentro, por lo competido que resultó, interesó grandemente al numeroso público que lo presenciaba.

El «once» británico es de gran clase, pero con todo fué vencido debido a la magnífica actuación de los sevillanos, que lograron marcar dos «goals» mientras que los de la plaza inglesa se apuntaban un solo tanto.

El "Esperanza" en Oviedo

Por noticias recibidas sabíamos que el Esperanza debía jugar un partido el pasado domingo contra el Stadium Ovetense.

Debido al malísimo estado del tiempo únicamente pudo jugarse durante veinte minutos, transcurridos que fueron hubo necesidad de suspender el encuentro cuando ninguno de los dos bandos había logrado marcar tanto alguno.

En Bilbao

(POR TELEFONO)

Bilbao 27, 11 n.

EL ATHLETIC Y EL NUREMBERG EMPATAN A 3 GOALS

A pesar del mal tiempo acudió a San Mamés más público que el día anterior para presenciar el segundo encuentro entre los campeones de Alemania y España.

Los alemanes se alinearon en la misma forma que el sábado. En el Athletic reapareció Carmelo, no jugado en cambio Germán, que fué sustituido por Legarra.

Arbitró un médico alemán, que acompañó a su equipo, el cual fué constantemente abucheado por su parcialidad.

Empezó dominando el Athletic, pero sus avances fueron malogrados por el árbitro, que pitó una porción de «offsides» a los bilbaínos, y en cambio no lo hizo cuando uno de los delanteros alemanes que lo estaba manifestamente, marcó el primer goal.

Los atléticos no se amilanaron y poco tiempo después Travieso lograba el empate de un «shoot» que después de dar el balón en un palo lateral entraba por el ángulo opuesto.

Terminó el primer tiempo con empate a uno.

En la segunda mitad los bilbaínos atacaron con impetu arrollador y, luego de una preciosa combinación, Travieso llegó al goleador alemán, y Elexpuru remataba el tanto.

Los alemanes, siempre favorecidos por el árbitro, atacaron a su vez y Traeg logró el segundo goal para su equipo de un «shoot» fuerte y raso.

La bronca al árbitro llegó a culminar cuando el mismo Traeg hallándose en offside, marcó el tercer goal.

Los atléticos entonces arreciaron en el ataque y dominaron a sus contrarios y cuando ya faltaba poco para terminar el encuentro, Carmelo, de un soberbio zimbombazo, marcó el tercer goal, consiguiendo nuevamente el empate.

Y con el resultado de 3 goals para cada equipo, terminó un partido que mereció ganarlo el Athletic, que jugó de forma magistral.

En Madrid

(POR TELEFONO)

Madrid, 28, 0-15 m.

Correspondió jugar el pasado domingo su partido de campeonato a los equipos de "Athletic" y del "Racing", ambos de Madrid.

El encuentro careció de interés, pues en todo tiempo dominó el "Athletic", limitándose los "racinguitas" a hacer juego defensivo.

Triunfó fácilmente el "Athletic", que se apuntó cuatro goals por uno que hicieron los del "Racing".

Federación Atlética Guipuzcoana

Se participa a los corredores Peña, Acebal, Muguerza, Ulecia, Eraueta, Marcano, Pagoaga, Berasategui, Tellería hermanos y G. Bolomuru, sigan su entrenamiento y acudan el próximo domingo a la hora y sitio que se designará oportunamente, para efectuar una prueba de entrenamiento y selección sobre una distancia de 7.900 metros, en pista ó llano, apropiado al terreno donde se celebrará el match Cataluña-Guipúzcoa, el día 9 de Abril.

Gimnástica de Ulía

Se convoca a Junta general extraordinaria a todos los socios, para hoy martes a las ocho de la noche en primera convocatoria y a las ocho y media en segunda.

Se suplica la más puntual asistencia por tratarse de asuntos muy importantes para la marcha de la Sociedad.

Caso de no reunirse suficiente número de socios, serán válidos todos los asuntos que se tomen.—La Directiva.

La selección nacional

En "El Debate" dicen el director de la Revista "Eco de Sports", de Madrid, y el cronista deportivo de "El Comercio", de Gijón, que el equipo mejor para representar a España es el siguiente:

Zamora
Montesinos — Arrate
Meana — Belauste — Peña
Moncho Gil — Sesúmaga — Patricio — Alcántara — Acedo

Para un conocido deportista irunes que se oculta bajo el pseudónimo de A. Bellana, el equipo ideal sería:

Zamora
Vallana — Arrate
Gamborena — Artola — Peña
Echeveste — Arbide — Patricio — Alcántara — Itara — Acosta

• CRIAD A VUESTROS HIJOS FUERTES •

Para ello, no hay como que los críe la madre, si tiene buena y abundante leche. Pero si no tiene esas condiciones no hay más que una solución acertada:

Criarlos con "GLAXO"

El GLAXO es la mejor leche de vaca apropiada al estómago humano, y pueden tomarlo los niños como único alimento desde que nacen, y se crían maravillosamente.

Si la madre no tiene bastante leche, puede ayudar a criar al niño con GLAXO, y ella misma conservará y aumentará su leche si media hora antes de dar el pecho al niño se toma un vaso de GLAXO. Tanto el niño como la madre, si también toma el GLAXO, notará rápidamente los efectos beneficiosos de dicho alimento.

USESE EL BIBERÓN GLAXO, CON TODOS LOS ADELANTOS CIENTÍFICOS.

EL GLAXO ES ADMIRABLE COMO ALIMENTO DE ANCIANOS Y ENFERMOS. Importadores exclusivos para España, Gibraltar, Portugal y Marruecos: SEBASTIÁN TAULER Y C., Montero, 18, Madrid. REPRESENTANTE: M. MORAN.

GRAN VIA, B, 4º derecha. TELEFONO, 14-45